

NUMA*2016

REFINED WATERBASED WALLCOVERINGS

Hohenberger Tapetenmanufaktur, independent wallpaper manufacturer specialises in cuttingedge designer *wallcoverings* in a dazzling array of colours and textures. Customers love Hohenberger for almost unlimited print and ship possibilities in screen, genuine glassbeads, furry flock and surface printing technology and own dazzling collections.

Hohenberger is now set to launch three new exciting collections NUMA, ODE and Numa at this year's Heimtex, Frankfurt stand 3.1C17 from 12th to 15th of January.

Refined waterbased wallcoverings

Simple, strong graphic paired with young, fresh, fashionable modern miscellany.

In many ways Numa represents the essential building blocks of any good home scheme.

The colors are neutral, with a pastel inflected look that represents a desire to embrace color in subtle rather than shouty way.

NUMA's genuine glass beads and fibrous flock with subtle look is due to a combination of matte and subtle purely water based inks and 3D blown effects.

The premium non-woven on which the NUMA wallcovering selection is skillfully manufactured is CE approved and the finished product meets EU CE regulations as well as FSC regulations and A+ classification.

Fresh and Fashionable, NUMA includes elegant, yet adaptable plains, and core design pieces . NUMA will be available from stock beginning of March 2016.

We wish you an outstanding business development in 2016 with our most recent range and would like to thank our customers for their feed-back and advice in putting together this light and free collection.

Kind regards

Minder -

Tanja Taubert

CEO

Bankverbindung:

^{*}Please see page 2 for some background information on NUMA



Did you know?

Inspirational background facts about the designs we use...

GROOVY POP (genuine glassbeads or silky flock with metallic embellishments)



With lines that are both curvaceous and geometric, the key is in the details of GROOVY POP. Each colorway is united by attention to detail and the silky touch of the genuine gentle flock surface is perfectly paired with metallic accents.

WATERWEAVE (silky gentle flock fibres)



Exuberance inspired by water and the weaves seen in high end textiles. Both come together in a carefully selected pallet of useful colors and contribute to this keep-forever classic.

OPUDROP (genuine glass beads or silky flock with metallic accents)



An interesting masterpiece of 3-dimensional art- paired with metallic accents in a muted palette of soft silver and warm gold and copper hues- comes in silky soft flock and genuine glass beads.

GILDED FERN



Textural interest and a brand new interpretation of an all time favourite fern with metallic accents.

COMPIRON



Keeping exuberance to specific ultra shiny zones, this is a design for the long haul- a masterpiece to hang on to -in the soft colors it gives room for core furniture pieces take center stage.

www.hohenberger-wallcoverings.com



GEODE



Smart understatement for a clever concept which can be easily transformed into something more flamboyant. The inspiration for GEODE is coming from a high end German contract fabric.

PAPYROS



Abundant array of colors for extended possibilities of use, neutral colors paired with classic bespoke Materials.



NUMA*2016

Eleganz in Tapeten auf Wasserbasis

Die Hohenberger Tapetenmanufaktur, familiengeführter Tapetenhersteller spezialisiert auf innovative Wandbekleidungen aus Bayern, bietet auch in diesem Jahr eine handverlesene Auswahl neuer Kollektionen an.

Die Kunden schätzen Hohenberger auch für nahezu unbegrenzte Möglichkeiten bei auftragsbezogener Fertigung mit echten Glasperlen, samtigem Velourflock und kunstfertigem traditionellem Leimdruck, der Wandbeläge mit einzigartigen Oberflächen entstehen lässt.

Hohenberger ist auf der diesjährigen Heimtextil in Frankfurt in Halle 3.1C17 vom 12. bis 15. Januar vertreten und stellt dem Fachpublikum drei neue, spannende Kollektionen vor: EPIC, ODE und Numa.

Starke Grafiken sorgfältig ausgewählt und zusammen mit junger, modischer Vielfalt auf den Punkt gebracht- das ist NUMA.

Auf vielschichtige Weise präsentiert sich Numa mit den essentiellen Bausteinen jedes guten Geshmacks.

Die Farbpalette ist neutral gehalten, mit pastelligen Tönen die Farbe subtil aufnimmt, statt auf allzu kontrastierende Farben zu setzen.

NUMA's echte Glasperlen und samtiger Flock sind der Vordergrund einer Kombination von matten und glänzenden Effekten auf wasserbasis und warden bereichert von dreidimensionalen Strukturen

Das Premiumvlies, auf dem die NUMA -Wandverkleidungen sorgfältig hergestellt werden, ist CE-geprüft und das fertige Produkt entspricht den EU-Vorschriften hinsichtlich CE, FSC und hat eine A + Klassifizierung hinsichtlich Raumluft bestanden.

Frisch und modisch, enthält NUMA elegante, vielseitige Unis, sowie starke einzigartige Designs .. NUMA wird März 2016 ab Lager erhältlich sein.

Wir wünschen Ihnen eine hervorragende Geschäftsentwicklung im Jahr 2016 mit unserer jüngsten Kollektion und möchten Ihnen, unseren Kunden für ihr Feed-back bei der Zusammenstellung dieser jungen, modernen Kollektion danken.

Mit freundlichen Grüßen

Minder -

Tanja Taubert Geschäftsführerin



*bitte finden Sie auf Seite 2 mehr Informationen zu NUMA

Wussten Sie?

Ein paar Details zu unseren Designs...

GROOVY POP (echte Glasperlen oder samtiger Flock mit metallischen Akzenten)



Mit Linien, die sogleich kurvenreich und geometrisch sind , liegt der Schlüssel in den Details des starken Designs . Jede Farbgebung wird durch die Liebe zum Detail und dem weichen Griff des echten samtigen Flock Oberfläche die perfekt vereint ist mit Metallic-Akzenten gekennzeichnet.

WATERWEAVE (silky gentle flock fibres)



Ausgelassenheit, inspiriert von Wasser und den Texturen die wir in High-End- Textilien finden. Beides kommt in einer sorgfältig ausgewählten Palette von nützlichen tragbaren Farben - immer klassisch –beinahe überall einsatzbereit.

OPUDROP (genuine glassbeads or silky flock with metallic accents)



Eine interessantes Meisterwerk der 3-dimensionalen Kunst- mit metallic-Akzenten in einem ausgesuchten Palette aus sanftem Silber und warmen Gold- und Kupfer Farbtönen- sowohl in sanftem Flock und echten Glasperlen .

GILDED FERN



Interessante Strukturen schaffen eine brandneue Interpretation des Dauerbrenners Farn mit elegantem metallischem Schimmer.

COMPIRON



Ganz gezielt sind hier ausgewählte Bereiche hochglänzend heraus gearbeitet. Damit ist dieses Design ein Meisterwerk auf lange Sicht- in den sanften Tönen schafft es Raum, damit Ihre Möbel in den Mittelpunkt rücken- in den starken Farbstellungen tritt der patinierte Antik-Effekt ganz bewusst in den Vordergrund.



GEODE



Intelligentes Understatement mit pfiffigem Konzept, das sich leicht an seine extravagante Umgebung anpasst . Die Inspiration für GEODE kommt aus dem textilen Bereich eines deutschen high-end Herstellers.

PAPYROS



Reichliche Auswahl an Farben für Ihren ganz individuellen Einsatz, mit vielen neutralen Tönen und klassischen Materialien maßgeschneidert für vielfältige Einsatzbereiche